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Förderkreis der Ev. Jugend in der Nachbarschaft Buchholz 

6. Versammlung der Unterstützer 

 

___________________________________________________________________________ 

Datum: 21. Juni 2018   -   18.30 bis 19.30 Uhr 

Ort:  Buchholz, Gemeindehaus St. Paulus 

___________________________________________________________________________ 
 

TOP 1: Begrüßung durch die Förderkreissprecher 

An der Versammlung nahmen 14 Spender, die Diakonin Maren Waldvogel und die 

Sprecher des Förderkreises teil. 
Die Begrüßung erfolgte durch Susanne Prünte. 
Schriftliche Ergänzungen der Tagesordnung sind nicht eingegangen. 

 

TOP 2: Bericht zur aktuellen und künftigen Jugendarbeit 

Diakonin Maren Waldvogel stellte sich zu Beginn ihrer Ausführungen zunächst kurz 
vor. Ihre Aufgaben nahm sie im September 2017 auf und wurde dabei in der 

Anfangszeit von Diakon Daniel Geßner unterstützt und eingearbeitet. 
 

Danach gab Frau Waldvogel einen Rückblick auf die Arbeit mit der Evangelischen 
Jugend 2017/2018 und verteilte eine schriftliche Zusammenfassung, die von den 

Jugendlichen erstellt wurde (siehe Anlage) – in Stichworten: 
 

• Konfi-Camp Schönhagen mit über 150 Konfirmandinnen und Konfirmanden 
• Stadtfest 2017 mit traditionellem Waffelverkauf 

• Zocker-Turnier erstmals organisiert 
• Krippenspiel mit 21 Kindern 

• Weihnachtsfeier mit über 50 Jugendlichen 
• ChaosWG – „...Bewußter leben eben...!“ mit den Themenschwerpunkten 

„Bewußt Zeit verbringen“ und „Bewußt konsumieren“ 
• ProfilTeam 2018 ins Leben gerufen und Aufgaben definiert  

• Übernachtung in der Kirche mit 28 Kindern und 11 Teamern 
• DenkBar als erstes Netzwerktreffen für die Arbeit mit Kindern 

• Der Förderkreis unterstützt die Ev. Jugend mit 100 Lizenzen von Threema 
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• Durchstarter-Abschluss für 26 Jugendliche 

• Juleica & Aufbaukurs mit 48 bzw. 25 Jugendlichen 
• Kinderkirchentag erstmals in Holm-Seppensen 

• Robin-Hood-Freizeit mit 30 Kindern und acht Teamern in Wintermoor 
• Landesjugendcamp mit über 30 Jugendlichen per Fahrradtour nach Verden 

• Ausblick Sommer 2018 
 

Frau Waldvogel erklärte auf Anfrage die konkrete Arbeit auf Freizeiten (z.B. auch 
geltende Regeln, zeitweiser Verzicht auf die Nutzung von Smartphones etc.). 

 

TOP 3: Bericht der Förderkreissprecher 

Susanne Prünte gab einen Überblick über die Schwerpunkte der Förderkreisarbeit 
des abgelaufenen Jahres, z.B., das Stadtfest im September 2017 sowie die 

erfolgreichen Konzerte des A-cappella-Chores „Tonart“ im November 2017 in St. 
Johannis und des Heidjer-Shanty-Chores im April 2017 in St. Paulus. Beide 
Konzerte wurden auch von Jugendlichen unterstützt (z.B. beim Catering). 

Frau Prünte führte aus, dass das nächste Konzert im Frühjahr 2019 geplant sei. 
 

Die am 25.05.2018 in Kraft getretene Europäische Datenschutz-Grundverordnung 
(DSGVO) erlaubt es nicht, alte Fotos von Kinder und/oder Jugendlichen zu 

verwenden. Die Kartenmotive für die Postkartenaktion der Sommerfreizeit in 2018 
werden daher ohne entsprechende Fotos gewählt. 

 
Der Förderkeis hat z.Z. ca. 60 Unterstützer. Susanne Prünte äußerte die Bitte/den 

Wunsch an alle Unterstützer, dass sie Bekannte, Freunde, Verwandte, die auch 
Unterstützer werden könnten, ansprechen und für den Förderkreis werben. Ziel ist 

es, eine breitere Basis zu schaffen. 
 

Des weiteren kündigte Susanne Prünte an, für den Förderkreis ein zeitgemäßes 
Profil zu erarbeiten und entsprechende Konzepte zu erarbeiten. Das soll mit 

Unterstützung von Frau Wöhling, der Pressesprecherin und Fundraiserin des 
Kirchkreises Hittfeld, erfolgen. 
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Vorrangiges Ziel des Förderkreises ist es weiterhin, die Finanzierung des letzten 

Viertels der zwei Diakonenstellen zu gewährleisten. 
 

TOP 4: Bericht des Schatzmeisters 

Ralf Rastede erläuterte die Einnahmen und Ausgaben für das Jahr 2017. Die 

Ausgaben wurden – wie in den Vorjahren auch - nahezu ausschließlich zur 
Finanzierung des letzten Viertels der zwei Diakonenstellen eingesetzt. Lediglich sehr 

geringe, notwendige Sachkosten haben das Gesamtspendenaufkommen reduziert. 
Die Zahlen wurden vom St. Paulus Vorstandsmitglied Cord Kahle geprüft und als 

einwandfrei begutachtet. Der Kirchenvorstand St. Paulus hat den Sprechern des 
Förderkreises darauf hin die Entlastung erteilt.  

 
Ralf Rastede ergänzte, dass aufgrund der erst im September 2017 erfolgten 

Einstellung von Frau Waldvogel die eingesparten Personalkosten in 2017 zu 
entsprechenden Rücklagen führten. 
 

TOP 5: Aussprache über die Berichte 

Die Diskussionsbeiträge der Unterstützer und Sprecher wurden bei den Sachthemen 
umfassend abgehandelt.  
 

TOP 6: Entlastung der Förderkreissprecher 

Die Förderkreissprecher wurden einstimmig entlastet. Der Kassenbericht wurde in 
allen Teilen ohne Einwände akzeptiert. 
 

TOP 7: Wahl der Förderkreissprecher 

Die bisherigen Förderkreissprecher stellten sich wieder zur Wahl. Sie wurden 
einstimmig wiedergewählt. 
 

TOP 8: Sonstiges 

Susanne Prünte beendete die 6. Unterstützerversammlung und sprach im Namen 
des gesamten Förderkreises allen Anwesenden eine Einladung zum gemeinsamen 
Grillen aus. 

 
gez. für die Förderkreissprecher, Rainer Rabe 


